
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

 
INFORMAÇÕES A RESPEITO DA AVALIAÇÃO QUE A URBES INFORMOU QUE 

FARIA EM RESPOSTA AO REQUERIMENTO 1762/2017, QUE REQUERE SINALIZAÇÃO DE SOLO 

DE MARCAÇÃO DE VAGAS POSSÍVEIS E ÁREAS DE PROIBIÇÃO PARA ESTACIONAMENTO DE 

UM LADO DA ALAMEDA GUARUJÁ, NA VILA NOVA SOROCABA. 

 

 

CONSIDERANDO que a via é movimentada, e devido os carros 

estacionarem dos dois lados da via, o que força os veículos à trafegarem no centro da 

pista, muitas vezes invadindo a pista contrária como é possível ver nas fotos em anexo. 
 

 

CONSIDERANDO  que a resposta da URBES está datada de julho/2017 

e até o momento, nada foi feito. 

 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando as seguintes informações:  

 

 

1- Qual a previsão para ser atendida a solicitação indicada acima na 

Alameda Guarujá? 

 

2- Caso positivo, para quando? 

 

3 - Caso negativo, qual a razão? 

 

 

S/S,  07 de dezembro de 2018. 

 

 

 

WANDERLEY DIOGO DE MELO 

        (WANDERLEY DIOGO)  

                    Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


